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臺北市立大同高級中學 113學年度第 2學期 

期末班代大會暨學生會預算檢討會議紀錄 

 
壹、 時間：民國 114年 06月 16日(星期一)  12時 10分 

貳、 地點：5樓階梯教室 

參、 出席人員：應出席 51人，列席 1人；實際出席 48人，列席 1人（見簽到表） 

肆、 主席：蕭瑤組長                                     記錄：李璐幹事 

伍、 學生會工作報告：學生會主席趙子暢報告: 

學生會校慶布置支用 2,712元，校慶商品盈餘 9萬 9846元，歷年校慶商品盈餘 1萬

5000元。舞會招標金額為 30萬元，門票收入約 4萬 5000元，學校學生會編列預算 14

萬元，不足金額由今年校慶商品盈餘及歷年校慶商品盈餘支應。 

陸、 113學年度學生會工作報告暨預算檢討： 

                113-1 學生會費預計支出 實際支出 

項次 項目內容 預算金額  實際支出 備註 

1 敬師週活動 3,000 2282 餘 718 元 

2 校慶情境布置 5,000 2712 餘 2288 元 

3 榕城好聲音決賽音響 15,000 15,000  

4 榕城好聲音專業指導老師 15,000 15,000  

5 榕城好聲音優勝獎金 8,500 8,500  

113-2 學生會費預計支出   

6 榕城春季晚會費用(含門票之娛樂稅) 140,000 140,000  

7 國中部才藝競賽燈光音響 20,000 20,000  

8 國中部才藝競賽優勝獎金 8,000 8,000  

9 114-1 新生始業輔導國中部手冊 15,000 
預計 114 年 8

月支出 

 

10 113 學年度校歌比賽燈光音響 20,000 20,000  

  113 學年度預計支出總金額  249,500   

 113 學年度實際收取學生會費金額 249,454 

目前餘 17,960 

扣掉第 9 項，

則餘 2960 元。 

繳付學生會費

用人數 2247

人 

 

柒、 提案討論 

(一)提案 1：113學年度學生會費餘款運用方式，提請討論。 

說明： 

1. 113學年度學生會費目前剩餘 1萬 7,960元(扣除新生始業輔導國中部手冊 1萬

5,000元，餘款 2,690元)。 

2. 討論餘款欲全額退費，亦或有其他提案。 

討論 1：113學年度學生會費餘款是否全額退費？ 

投票：共 48人出席，贊成全額退費 0票。 

決議：113學年度學生會費餘款不辦理退費。 
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討論 2：113學年度學生會費餘款用途討論。 

提議及投票：共 48人出席，1人 1票 

提議 1 滾存學校準備金 40票 

決議： 113學年度學生會費餘款滾存學校準備金。 

 

(二)114學年度學生會費預算編列，提請討論： 

114-1 學生會費預計支出 

項次 項目內容 預算金額  

1 敬師週活動 3,000 

2 校慶情境布置 5,000 

3 榕城好聲音決賽音響 15,000 

4 榕城好聲音專業指導老師 15,000 

5 榕城好聲音優勝獎金 8,500 

114-2 學生會費預計支出 

6 高中部校歌比賽燈光音響 20,000 

7 榕城春季晚會費用(含門票之娛樂稅) 150,000 

8 國中部校歌比賽暨才藝競賽燈光音響 20,000 

9 國中部才藝競賽優勝獎金 8,000 

10 115-1 新生始業輔導國中部手冊 15,000 

  114 學年度預計支出總金額  259,500 

*若各項目有餘款，可勻支作為其他項目使用，勻支金額不得超過該項目總金額之 20%。 

討論： 

學生會主席趙子暢：今年辦理舞會時時因預算不足，邀請藝人會有困難，希望能增

加一些預算，讓藝人的陣容更好。 

投票：共 48人出席，1人 1票 

1. 榕城春季晚會費用(含門票之娛樂稅)預算增加 1萬元，調整為 150,000: 

41票同意。 

決議：通過 114學年度學生會費預算編列。 

 

(三)114學年度校慶紀念商品品項建議，提請討論。 

說明: 

113學年度品項：悠遊卡、帆布提袋、坐墊、保溫杯；短 T、長袖帽 T、連帽外套，

提請提案討論，由班代提出建議選項，取前兩樣作為 114學年度紀念商品，其餘由學

生會進行規劃。 

討論： 

訓育組長蕭瑤： 

1. 上學年度班代大會原投票希望校慶商品有類似熱食部的飲料瓶，但經詢多間廠商

均無製作。 

2. 學生會從暑假就開始規劃校慶商品、還要收錢算錢，真的非常辛苦。 
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3. 今年校慶商品設計除了學生投稿外，也計畫請廠商設計一些圖案，預計在暑假進

行徵稿及投票。衣服今年應該不會製作那麼多種顏色，因顏色多樣訂購很複雜，

大家也常忘記自己買甚麼顏色。 

學生會學權許哲維： 

1.去年校慶商品品項很多，但小物僅賣出去不到 300個，衣服類則賣出近 1000多

件，因此建議販售品項以服飾為主。 

2.坐墊、悠遊卡是比較少廠商在製作的，雖然廠商會盡量配合，但因廠商本業不是製

作這些小物，還是要做好找不到供應商的準備。 

3.販售品項太多有許多沒人買(例如保溫杯)，也讓訂購單看起來很複雜，建議可以刪

減品項。 

114學年度學生會主席方緯喆：去年販賣的水洗帽 T有化學藥水味，廠商說無法避

免，即使洗很多次也很難改善，建議今年不要再做水洗帽 T。 

212班代李晏廷：提議 3D悠遊卡，北一女去年就有做很特別的悠遊卡。 

113班代康鈺漟：90週年校慶是大校慶，可以刪減校慶商品的品項，做單價較高、具

紀念及收藏價值的悠遊卡，也較能代表大同。 

214班代劉昱彣：提議做有圖案的襪子(超過腳踝)。 

學生會副主席劉翼萱：提議做學校版型的長短褲(棉褲) 

104班代林亮宇：提議做棒球外套。 

訓育組長蕭瑤：88週年製作校慶棒球外套，有釦子容易掉落的問題，且棒球外套刺

繡圖案費用較高，價格為一件 1200元。 

115班代黃康廷：提議做整套的短袖運動衫，讓同學可以在上完體育課更換(吸濕排

汗材質)。 

提議及投票：共 48人出席，一人 2票。 

品項 票數 備註 

3D悠遊卡 24票 當選 

襪子 11票  

棉褲(長/短褲) 17票  

棒球外套 18票 當選 

整套運動衫(吸濕排汗) 4票  

決議：114學年度校慶紀念商品品項將會和廠商討論製作 3D悠遊卡、棒球外套，將

會洽詢廠商是否能製作。其餘校慶商品品項由學生會進行規劃。 

 

捌、 臨時動議 

一、校務會議學生出席代表共 15人，這學期高三出席代表因畢業，114學年度學生

會主席方緯喆原本就是班代，由以下三人進行遞補： 

(一)114學年度學生會副主席:105黃浩倫 

(二)114學年度社聯會主席:108李柏諺 
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(三)114學年度社聯會副主席：110李秉宜 

       會後請校務會議學生代表到台前領取校務會議學生代表證書。 

二、212班代李晏廷：上學年度班代大會決議學生會費餘款要粉刷龍池或大門，請問

後續處理情形? 

訓育組長蕭瑤：因上學年度學生會費餘款不足以支應粉刷龍池，已於去年 10月重新

粉刷龍池的石獅子，本學期已另找經費進行龍池粉刷。班代大會紀錄會上網公告於學

校網頁-訓育組-學生聯會，供同學查閱。 

 

玖、 主任指導: 

一、各位同學參加班代大會，係代表班級，而非代表同學個人，日後有要在班代大會

討論的議題，會先告訴班代，請班代彙集班上同學意見後，再帶到班代大會討

論。 

二、暑假將進行大同道整修，正門到龍池前皆為施工範圍，同學到學校可從側門、或

是經由田徑場再走行政大樓無障礙坡道進入學校，請班代協助轉知班上同學。 

三、7/10(四)高一新生報到，請學生會、社聯會做好歡迎新生的相關規劃。 

四、同學對學校有任何建議，除了利用與學校有約、與班長有約會議反映外，皆可隨

時向各處室反映。 

五、校務會議為正式會議，請校務會議學生代表務必穿著整齊校服出席校務會議。 

 

散會：民國 114年 06月 16日 13時 00分 

 


